
Протокол заседания Управляющего  совета школы 

№  9                                                                                                                          от   20.05.2024 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы 

Приглашенные: Трофимова Т.Е. зам.-педагог организатор; Иванова Т.В., заместитель директора 

по УВР, социальный педагог- Краснобаева Е.М. Петрова Н.А. –председатель УС, Червинская 

Н.И. – член УС представитель педагогического коллектива. 

 

ПОВЕСТКА 

1.О привлечении внебюджетных средств по финансированию школы; 

2.Качество знаний обучающихся . 

3.Отчет директора о деятельности ОУ за 2023-2024 учебный год 

4. Отчет о работе Управляющего Совета школы. 

5. Анализ программы развития школы  (2020-2025 гг) 

6. проведения фестиваля семей « Я, ты, он, она – вместе дружная семья!» 

1. По первому вопросу выступила директор школы Варфоломеева Валентина Анатольевна, 

пояснив присутствующим, что основными источниками внебюджетных средств являются 

средства, заработанные  ТОСами:   «Креатив», «Молодежный», «Радужный город» и «Ромашка», 

которые в 2024 году стали победителями Республиканского смотр-конкурса  ТОСОв и основные 

направления расходования данных средств предусматриваются на приобретение музыкально-

светового  оборудования, спортивного инвентаря,  и оборудования для комнаты психологической 

разгрузки.  

По второму вопросу выступила заместитель директора по учебно-воспитательной  работе 

Варфоломеева Л.Г., ознакомив членов Управляющего Совета  с качеством знаний обучающихся. 

По третьему вопросу выступила директор школы Варфоломеева Валентина Анатольевна, и 

представила отчет о деятельности ОУ за 2023-2024 учебный год. Отчет был представлен в виде 

самообследования, с ссылкой на школьный сайт, где присутствующие увидели комплексный 

анализ учебно-воспитательной работы и деятельности школы. основные же результаты покажет 

Государственная итоговая аттестация учащихся. 

По четвертому вопросу выступила член Управляющего совета школы Червинская Наталья 

Ивановна, отметив, что все что запланировано УС на 2023-2024  учебный год, было выполнено; 

заседания проходили 1 раз в месяц; предложила членам Управляющего Совета в июне на 

заседании внести  предложения, замечания, новые идеи для реализации в план работы на 2024-

2025 учебный год. 

По пятому вопросу выступила директор школы проанализировав Программу развития школы, 

ознакомив присутствующих с промежуточными  итогами реализации данной программы. 

(Анализ прилагается). 

 По шестому вопросу выступила советник директора по воспитанию Дубинина Т.И. которая 

предложила провести фестиваль в начале июня  « Я, ты, он, она – вместе дружная семья!» , 

посвященного года семьи,  с целью развитие семейного творчества семьи и школы, воспитания 

чувства любви и уважения. 

РЕШЕНИЕ: 

1.Привлечь к ТОСовскому движению как можно больше участников. 

2.Систематически работать над повышением качества знаний  обучающихся. 

3.Отчет о деятельности ОО принять к сведению 

4.Работу Управляющего Совета школы в 2023-2024 году считать удовлетворительной. 

5.Начать подготовку к разработке новой Программы развития  школы на 2021-2025 гг 

 

Председатель Управляющего совета          Петрова Н.А 

Секретарь Управляющего совета                 Червинская Н.И. 
 


